

## 学会への発表及び他誌への投稿等

### ● 学会発表

- 前田沙希・加地奈々・大浜秀規・宮崎淳一（2014）：山梨県内に生息するホトケドジョウの集団遺伝学的解析. 魚類自然史研究会（3月 大阪）
- 坪井潤一・松石隆・渋谷和治・岡崎巧・高橋一孝（2014）：西湖におけるクニマスの資源量推定. 日本水産学会春季大会（4月 北海道）

### ● 依頼講演等

- 大浜秀規（2013）：堰堤と溪流魚は共存できるのか？山梨県建設技術協会第 67 回技術講習会（5月 甲府市）
- 大浜秀規（2013）：県内魚類の生息環境. 河口湖ロータリークラブ大 1843 回例会（6月 富士河口湖町）
- 大浜秀規（2013）：西湖のクニマスから知る自然と生命. 下吉田中 1 年自然学習会（6月 富士吉田市）

### ● 研究会等での報告

- 大浜秀規(2013)：溪流魚と堰堤は共存できるのか. 第 75 回山梨河川研究会（県政出張トーク）（8月 甲府市）
- 谷沢弘将(2013)：漁協・水試・釣り人が共同で行うイワナ・アマゴ資源の保護増殖の取り組み. 平成 2 5 年度マス類資源研究部会（12月 東京）
- 青柳敏裕（2013）：西湖のクニマスー保全と活用に向けての取り組みー. 全国湖沼河川養殖研究会第 86 回大会（9月 千葉）

### ● 試験研究成果発表会

平成26年3月24日 県漁連水産会館会議室

- 青柳敏裕：クニマスの生態及び養殖に関する研究
- 名倉 盾：ぶどう搾り滓投与によるニジマスの品質向上試験
- 谷沢弘将：より効率的、効果的なカワウ対策の検討
- 加地弘一：当所産アユの継代数の違いによる釣られやすさに比較
- 岡崎 巧：河口湖におけるワカサギ不漁と動物プランクトン相の関係について
- 大浜秀規：富士五湖漁業実態調査